

**DIRECTO** Últimas noticias sobre Catalunya: sigue aquí toda la actualidad sobre las elecciones catalanas del 21-D

# Faecta dice que la modificación de la Ley de Cooperativas hará que aumente "de forma exponencial" este tipo de empresas

El presidente de la Federación Andaluza de Cooperativas de Trabajo (Faecta), Luis Miguel Jurado, ha asegurado que la modificación de la Ley de Sociedades Cooperativas Andaluzas hará que aumente "de forma exponencial" el número de este tipo de empresas y será "buena" para el sector.

[Comparte en Facebook](#)
[Comparte en Twitter](#)


0

13/12/2017 12:47

MÁLAGA, 13 (EUROPA PRESS)

El presidente de la Federación Andaluza de Cooperativas de Trabajo (Faecta), Luis Miguel Jurado, ha asegurado que la modificación de la Ley de Sociedades Cooperativas Andaluzas hará que aumente "de forma exponencial" el número de este tipo de empresas y será "buena" para el sector.

Jurado, que ha inaugurado en Málaga la jornada Coopolis, ha recordado que esa modificación, que se debate este miércoles en el Parlamento andaluz, contempla pasar de tres a dos las personas necesarias para crear una cooperativa, apuntando que, aunque tres socios es "el número ideal", entienden que "hay momentos en los que se pueden quedar con dos".

Así, ha indicado en declaraciones a Europa Press que esto "va a permitir, como ha pasado en otras comunidades autónomas como Cataluña o País Vasco, que se incremente el número de cooperativas en Andalucía y estamos convencidos de que es una buena fórmula para nuestro sector".

El responsable de Faecta ha señalado que las empresas que siguen el modelo de cooperativa "son las que más duran en el tiempo, son sociedades que son difíciles de echar a andar pero una vez que se consolida y es viable el proyecto desde el punto de vista económico, técnico y financiero, se mantienen mucho más".

"Esta modificación de la ley permite arrancar a esas personas que quieren montar una cooperativa pero que todavía no tienen esas tres, cuatro o más personas", ha manifestado Jurado, quien ha señalado que la mayoría de grupos parlamentarios han negociado con el sector y están de acuerdo con ese cambio.

## Más noticias



Rodrigo Lanza, detenido un protagonista de 'Ciutat morta'



Polémica entre Arrimadas y Toni Albà por un tuit donde éste llama "mala puta" a "Inés"



Wu Yongning, el acróbata youtuber que grabó su propia muerte en un rascacielos chino



El secador de alta tecnología que cuida tu cabello

Logo Audi

Nuevo Audi A8

Audi is more

8008 AUDI



ese cambio.

Jurado ha indicado que el modelo andaluz de cooperativas "es líder a nivel nacional", apuntando que "en estos momentos de dificultad es cuando más empresas de este tipo se están constituyendo, habiendo en todos los ámbitos". Son casi 4.000 cooperativas en Andalucía, que dan trabajo directo a más de 53.700 personas, ha dicho, considerando que el modelo es "la esencia de la economía social y por ese trabajo en equipo y poner el foco en las personas son las empresas de futuro".

## JORNADAS

Faecta celebra en Málaga las jornadas Coopolis, con las que se pretende "facilitar y sensibilizar a esas personas que quieren montar un proyecto empresarial en colectivo, con la fórmula de cooperativa, y no sabe cómo o no son capaces de dar ese paso", por lo que desde el colectivo se encargan "de apoyar y de tutorizar a esas personas", ha indicado Jurado.

El encuentro ha contado con la participación del exseleccionador nacional de baloncesto y coach empresarial, Javier Imbroda, quien ha hablado de la importancia de conformar un equipo para emprender, apuntando que "cualquier proyecto que emprendas tiene que ser dentro de un equipo".

Al respecto, Imbroda ha explicado en declaraciones a Europa Press que "proyectos e ideas puedes tener, incluso financiación, pero lo más difícil es encontrar a los compañeros de viaje, porque las personas y las relaciones son lo más complicado".

Así, ha señalado que el éxito de los equipos "no está en las cualidades técnicas, sino en las cualidades personales de los integrantes", de ahí la importancia de "gestionar esas cualidades técnicas y personales".

Además, la jornada cuenta con una mesa redonda para que conocer los principales agentes que pueden asesorar a las personas asistentes a la hora de emprender en colectivo, contando con Andalucía Emprende, la Universidad de Málaga y la experiencia de la cooperativa Bamen (Sextaplanta).